



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

détenus

Question écrite n° 131054

Texte de la question

M. Bernard Roman attire l'attention de M. le garde des sceaux, ministre de la justice et des libertés, sur les difficultés de l'association "Repousser les murs", qui propose aux détenus des ateliers socio-culturels, à intervenir dans le nouveau centre pénitentiaire d'Annoeullin dans le département du Nord. L'importance des activités conduites par ce type d'intervenants pour améliorer les conditions de détention et préparer la réinsertion des personnes, en particulier en leur apportant une ouverture culturelle utile à leur reconstruction personnelle, grâce à des cercles de lecture, des ateliers philosophie, des expositions, des projections de courts métrages, n'est plus à démontrer. Or il s'avère que, depuis le transfert du centre de détention de Loos à Annoeullin, l'association, qui intervenait depuis près de dix ans, s'est vu refuser la possibilité de poursuivre son travail. Il lui demande par conséquent de bien vouloir examiner cette situation particulière afin qu'elle puisse évoluer selon des modalités prenant en compte la nécessité de donner un sens à la peine.

Données clés

Auteur : [M. Bernard Roman](#)

Circonscription : Nord (1^{re} circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 131054

Rubrique : Système pénitentiaire

Ministère interrogé : Justice et libertés

Ministère attributaire : Justice

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 mars 2012, page 2392

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)